

Vorlage		Vorlage-Nr:	BA 3/0001/WP18
Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Haaren		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	10.11.2020
		Verfasser:	
Ergänzende Gestaltung des Platzes vor dem Sitzungssaal der Bezirksvertretung in Haaren - Antrag von CDU, SPD und Grünen Fraktion vom 03.11.2020			
Beratungsfolge:			
Datum	Gremium	Zuständigkeit	
25.11.2020	Bezirksvertretung Aachen-Haaren	Entscheidung	

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Haaren beauftragt die Verwaltung zu prüfen, wie der Platz hinter dem Bezirksamt in Haaren, also vor dem teilrenovierten Schulgebäude mit dem Sitzungssaal der Bezirksvertretung ergänzend so gestaltet werden kann, dass er von den Bürgerinnen und Bürgern des Orts mehr genutzt wird.

Erläuterungen:

siehe Anlage

Anlage/n:

Antrag von CDU, SPD und Grünen Fraktion vom 03.11.2020

Fraktion der CDU
in der BV Haaren

Fraktion der SPD
in der BV Haaren

Fraktion der Grünen
in der BV Haaren

Antrag für die Sitzung der Bezirksvertretung Haaren am 25.11.2020



Eintrag

Ergänzende Gestaltung des Platzes vor dem Sitzungssaal der Bezirksvertretung in Haaren

Die Verwaltung soll prüfen, wie der Platz hinter dem Bezirksamt in Haaren, also vor dem teilrenovierten ehemaligen Schulgebäude mit dem Sitzungssaal der Bezirksvertretung ergänzend so gestaltet werden kann, dass er von den Bürgerinnen und Bürgern des Orts mehr genutzt wird.

Begründung:

Im Rahmen der Renovierung des jetzigen Bezirksamts Haaren wurde auch der dahinter liegende Platz neugestaltet. Er ist ansehnlich geworden, wird aber anscheinend von kaum jemanden genutzt, obwohl er eine Oase der Ruhe in diesem Bereich darstellt. Das finden wir bedauerlich, deshalb schlagen wir vor zu überlegen, wie der Platz so gestaltet werden kann, dass er von der Bevölkerung mehr angenommen und genutzt wird. Die Attraktivität des Platzes könnte dadurch erhöht werden, dass die Bänke so aufgestellt werden, dass man sich gegenüber sitzen kann. Wünschenswert wäre auch, wenn es mehr schattige Stellen gäbe. Wir könnten uns auch vorstellen, den Platz für sportliche Aktivitäten von Kindern, Jugendlichen und auch Erwachsenen zu öffnen, etwa durch Aufstellen von Tischtennisplatten oder die Anlage eines Basketballfelds. Am besten konsultiert man dazu die benachbarte OT Regenbogen. Bei einer Umgestaltung sollte auch berücksichtigt werden, wie der nördlich des Platzes gelegene Pfarrgarten, der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden kann und in die Gestaltung des Platzes mit einbezogen wird.

Aachen, den 03.11.2020

Franz-Josef Kogel



Tobias Küppers



Elke Vogelgesang

